
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

   

   

  

 

  

 

   

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

   

    

   

  

   

   

   

   

 

 

 

 

   

 

 

  

   

     

 

 

みなさん、こんにち

は！矢島駅にはきた

ことがあるかな？ 

矢島駅では、おばこ

号が安全に運行でき

るようにしたり、おば

こ号に乗る人たちが

安心して利用できる

ように色々なお手伝

いをしたりしていま

す！ 

 

 

 

R1,６,２４（月）～矢島駅～ 

矢島保育園 わくわくプロジェクト

 

おばこ号大好き♪ 

このお仕事をしていて一番大変

だと思うことは何ですか？ 

JA秋田しんせいの方々に挨拶をし、次に向かった先は矢島駅。「おばこ号に会えるかな？」と楽しみにしている 

お友だちもたくさんいましたよ！ 

矢島駅に来たことがあるよ！ 

また来て下さいね！ 

ありがとうございます！！ 

みんな大好きおばこ号！これからも由利高原鉄道を応援しています！！ 

 

代表取締役社長 春田 啓郎さん 
矢島駅が見えてくると「行ったことある～！」「おばこ号があるんだよね！」と大興奮の

子ども達でした！ 

今度はおばこ号に乗りに来ます！ 

 

 

おばこ号は雪が降

っても運行するの

で、冬場の線路の

雪寄せが一番大変

です！ 


